



az110606ab Barum. Die Mannschaft hat ihrem Trainer zum Abschied einen Sieg geschenkt: Am letzten Spieltag der Fußball-Bezirksliga sicherte ein Tor von Maik Ollmann dem MTV Barum einen 1:0-Heimsieg über den Meister und Aufsteiger in die Landesliga, MTV/Treibund Lüneburg.

Trainer Andreas Lindenau stand ein letztes Mal in leitender Funktion am Spielfeldrand und freute sich sichtlich über den Sieg im letzten Spiel: „Nach dem 1:0 von Ollmann sind bei mir sicherlich ein paar Tränen geflossen. Die Mannschaft hat sich noch mal richtig reingekniet. Ich werde diesen Abschied wohl erst nach ein paar Tagen wirklich realisieren.“ Die Gäste aus der Salzstadt hatten den besseren Start in die Partie und ein optisches Übergewicht. Trotzdem konnten sie sich keine nennenswerten Torchancen herausarbeiten. In der zweiten Hälfte wurden die Barumer dann immer stärker und verzeichneten einige gute Torchancen, doch Maik Ollmann war es vorbehalten den Siegtreffer zu erzielen. Pikant: Ausgerechnet Ollmann stürmt in der kommenden Saison für den Gegner aus Lüneburg (AZ berichtete).

Lindenau wünschte seiner Mannschaft in der Zukunft weiterhin alles Gute und feiert ab der kommenden Woche zusammen mit seinem Team den am Ende doch noch gelungenen Saisonabschluss auf einer Mannschaftsfahrt, die nach Düsseldorf führt.

Bericht von Alexander Barklage aus 
vom 6. Juni 2011



30. Punktspiel
MTV Barum - MTV Treubund
Sa. 6. Juni 18 : 00



Niederlage auch gegen Barum

Der MTV Barum schenkte seinem scheidenden Coach Andreas Lindenau einen 1:0-Heimsieg gegen den Meister Treubund Lüneburg.

Is110604vm Barum. Treubunds Manfred Martens: „Barum stand hinten sicher, hat viele lange Bälle geschlagen, wir hatten dadurch gefühlte 80 Prozent Ballbesitz. Aber nach vorne ging kaum etwas, wir hatten kaum Chancen oder herausgespielte Möglichkeiten – eine verdiente Niederlage. **Tor:** 1:0 Ollmann (80.)

~~Bericht aus~~ Lüneburger
vom 04.06.2011

Iz110604 Barum. "Wir waren deutlich überlegen, haben die Chancen aber nicht genutzt", bemängelte Lüneburgs Coach Olaf Lakämper. "Doch jetzt freuen wir uns auf die Landesliga." Der künftige Kader trifft sich am Mittwoch noch einmal zum Trainieren und Kennenlernen.

~~Bericht aus~~ Lüneburger
vom 04.06.2011

Mit dem Reisebus zum letzten Auswärtsspiel Die 1. Herren haben am 4. Juni 2011 ihr letztes Saisonspiel beim MTV Barum. Für die Hin- (Abfahrt 16 Uhr) und auch die Rückfahrt haben sie einen Reisbus gebucht und haben dort noch Plätze frei. Wer also die Lüneburger zu ihrem letzten Saisonspiel begleiten möchte und bei angesagter Wiedergutmachung live dabei sein will, kann sich bei Björn Nüsken melden. Doch Eile ist geboten, viele Plätze sind es nicht mehr.